

CA RCPLg du 19 août 2020

Début de la séance à 19h15 - Fin de la séance à 22h30

Présents Jean-Claude Baccus, Patrick Decraene, Philippe Achten,
Philippe Greif, Dominique Reterre, Marc Vandeveld, Pascal Schmits,
Claude Cormeau

Excusés Christian Greif, Jean-Claude Debatty

1. AG des clubs du 29 août 2020 (mise en place)

- Préparation de la salle
Le CP Liège s'assure que toutes les précautions liées à la crise sanitaire (COVID-19) soient bien mises en place.
MV, CC, PD iront préparer la salle le vendredi 28/08
Des règles seront à respecter par tous les représentants des clubs
- Convocation
Les membres présents ont revu la convocation qui sera renvoyée à tous les clubs via une newsletter par JCB
- Documents administratifs
MV se chargera de préparer les documents administratifs nécessaires pour le déroulement de l'AG
- Finalisation du mot du président

2. Compétitions

- Reprise du championnat
Sauf avis contraire du CNS, le championnat reprendra le premier week-end d'octobre
- Disponibilité des salles
Tous les clubs ont été contactés par le secrétariat provincial afin de connaître la situation concernant les disponibilités des salles (un seul club n'a pas répondu). Après analyse de la situation, nous nous réjouissons d'apprendre que tous les sportifs ont pu reprendre les entraînements (à ce jour)
- Référent COVID par club
MV contactera tous les clubs afin d'établir un listing « Référent COVID ». Cette liste est une obligation demandée par Ethias

3. Commission technique FVWB du 13 août 2020

Philippe Achten nous fait le compte rendu de la réunion et nous fait part de la situation sur les inter-provinces.

Ce qui a été décidé pour les inter-provinces qui concernent les filles 2007-2008 et les garçons 2006-2007 :

- Il y en aura 3 le 11 novembre, le WE des 2 et 3 janvier et pendant les vacances de Pâques
- Les 3 entités qui ne les ont plus organisées depuis le plus longtemps sont sollicitées Hainaut, Bruxelles et Brabant Wallon
- Les matches se joueront au temps 2x20' + 1x15'
- Les liberos seront interdits
- Tous les enfants présents devront jouer
- Les changements seront libres comme au basket
- Des mesures d'hygiène alimentaire seront imposées aux organisateurs (pas de hamburgers, pas de sauces, pas d'alcool pour les encadrants,...)

4. Formation

- Communication vers les clubs (flyer Fb, newsletters, ...)
 - Une communication bien structurée sera faite dans les prochains jours pour rappeler aux clubs ce qu'est le PLD.
 - Les premiers points d'attaches
 - Deux réunions se sont tenues avec David Brozak (candidat à l'élection des membres du CA lors de l'AG du 29/08) les 9/8 et 16/8
 - Une distinction sera faite entre le PLD et les sélections provinciales
 - David va contacter la commune de Soumagne afin de demander pour remettre le matériel (vétuste) en ordre
 - Sébastien Humblet, Frédéric Servotte et Francis Devos resteront actifs au sein du PLD et des sélections
 - Une équipe PLD garçons est alignée dans le championnat P3 Messieurs
 - Pour les garçons, les années de naissance de 2003 à 2010 est une priorité
 - Pour les filles, les années de naissance de 2005 à 2010 est une priorité

- Autres points
 - Un contact va être pris avec Marc Cloes (responsable formation continue à la FVWB pour travailler sur un projet avec les jeunes entraîneurs
 - Les clubs seront prévenus de la présence des participants (jeunes) avant et après une séance d'entraînement.
 - Les tournois d'évaluation de septembre sont annulés
 - Le 11/09, une réunion « clinic » sera organisée avec les entraîneurs des équipes de jeunes (à Verlaine ou à Waremme)
Les animateurs Herman (responsable technique FVWB) et/ou Fred Servotte (T2 au VBC Waremme) sera(ont) le(s) animateur(s)
 - Sébastien souhaite inscrire une équipe PLD jeunes filles en P3 Dames
le CP Liège postpose la demande à la saison prochaine
 - La salle de Soumagne sera réservée à partir du 20/09
 - L'encadrement du PLD va être renforcé

5. Jeunes

- Préparation du championnat
 - Les tournois d'évaluation est remplacée par un clinic pour les entraîneurs des équipes de jeunes le 11/09
 - L'inscription des équipes de jeunes est pour le 15/09 (un formulaire sera mis en ligne prochainement en ligne sur le site « liege.be »)
 - Il n'y a pas de réunion pré-calendrier prévue
 - Le championnat débutera le we des 3-4/10
 - Composition de la cellule
 - JCB aidera la cellule au niveau administratif
 - Bernard Van Geyte aidera la cellule pour l'organisation des tournois
 - Luc aidera la cellule pour la vérification des feuilles de match

6. Arbitrage

- Réunion des arbitres
La réunion des arbitres se déroulera le jeudi 24/09 à la Maison des Sports (Liège)
- **Plusieurs arrêt(s) ou congé(s)**
 - Louis Dupont -> arrêt
 - Louis Noël -> arrêt
 - Priscilia Perrez -> arrêt
 - Devillé -> arrêt
 - Cécile Piccin -> congé 3 mois
 - Sébastien Lesuisse -> congé 1 an
 - Nadège Papageorgiu -> congé 1 an
- Infos arbitres
 - Pour la saison 2020-2021, il y aura +/- 60 arbitres
 - Quelques formulaires doivent encore rentrer
 - La formation e-learning va être relancée
 - La formation pour les jeunes reprendra dans les prochains jours
- Quelques dates
 - 7/9 -> réunion à la FVWB
 - 18/9 -> réunion à VB
 - 20/9-> réunion de la cellule

7. Trésorerie

- Situation financière
CC et JCB nous font part de la situation financière au 15/08
- Return aux clubs
Le CP planche toujours sur une éventuelle possibilité d'un return financier vers les clubs (-> crise sanitaire / COVID)

8. Divers

- PA ouvre le débat sur la feuille de match réserve, ce point sera à l'ODJ du prochain CA du 8/9 à Thimister
- A propos des rencontres avancées en septembre opposant des équipes d'un même club jouant dans une même série et s'entraînant dans la même "bulle", la décision d'autoriser ces rencontres en septembre sera prise par la cellule compétition dès le retour de son responsable

PV de la réunion de l'OA du 8 septembre 2020

Début de la séance à 19h10 - Fin de la séance à 22h00

Présents	Jean-Claude Baccus, Patrick Decraene, Philippe Achten, Philippe Greif, Dominique Reterre (arrivée à 19h20), Marc Vandeveld, Pascal Schmets, Claude Cormeau, David Brozak (arrivée à 20h05 – départ 21h10), Christian Greif
Excusé	Jean-Claude Debatty

1) Mise en fonction des membres de l'OA après l'AG des clubs du 29 août 2020

- Nous actons les fonctions des membres de l'OA :

Philippe Achten	Président
Claude Cormeau	Trésorière
Pascal Schmets	Responsable de la cellule jeunes
Patrick Decraene	Responsable de la cellule arbitrage
Jean-Claude Baccus	Responsable de la cellule communication
Christian Greif	Vice-Président
Marc Vandeveld	Secrétaire
David Brozak	Responsable de la cellule formation
Philippe Greif	Responsable statuts et règlements
Jean-Claude Debatty	Responsable de la cellule compétitions

2) Débriefing de l'AG des clubs du 29 août 2020

- Le comité provincial tient à remercier une nouvelle fois tous les participants de l'AG pour le respect des règles imposées par le CNS dont ils ont fait preuve
- Lors des prochaines AG, le CP proposera un vote intégral pour toutes les propositions de modification des statuts et ROI pour lesquelles il n'y a pas de question posée lors de l'AG. En cas de question ou de doute, un ou plusieurs articles pourraient être votés isolément. Pour rappel, ces propositions sont publiées sur le site « volleyliege » et envoyées à tous les dirigeants des clubs avec l'ODJ de l'AG

3) Préparation du COLLOQUE du 11 septembre 2020

- En raison d'un manque de temps pour les préparatifs du COLLOQUE, celui-ci est reporté au 25 septembre prochain.
- Frédéric Servotte organisera une intervention « les mouvements au service »
- Francis Devos organisera une intervention « jeux adaptés chez les jeunes »
- La présence d'un représentant des clubs ayant des équipes de jeunes est plus que souhaité
- Un contact a été pris avec Marc Cloes (Responsable de la formation continue à la FVWB) afin d'avoir la possibilité d'obtenir des points de formation pour les entraîneurs présents
- Un communiqué sera envoyé prochainement à tous les clubs liégeois via une newsletter ainsi qu'aux entraîneurs
- Dans le courant de la saison, plusieurs CLINIC seront organisés par la cellule formation. Les dates et les thèmes sont encore à déterminer.

4) Formation : lancement de la saison, reprise du PLD, encadrement, communication

- Les activités du PLD reprendront le dimanche 20 septembre à Soumagne (l'inscription des participants est obligatoire -> pour chaque séance / elles seront clôturées le jeudi qui précède)
- - Les entraînements commenceront à 9h00 et se termineront à 12h00
DB et MV se rencontreront dans les prochains jours pour mettre une bonne communication en place.

5) Arbitrage : réunion avec les arbitres liégeois

- - Une réunion de cellule se tiendra le 14/09 afin de préparer la réunion des arbitres prévue le 24/09
- Philippe Greif sera présent à la réunion des arbitres pour exposer la mise à jour de la marche à suivre de volleyspike
- Philippe Achten sera présent le 24/09 pour l'ouverture de la séance

6) Trésorerie : point de la situation

- - Tout est normal depuis l'AG du 29 août dernier
- PA a pris contact avec Giovanni Bozzi (Sport Liège) et nous devrions avoir des nouvelles la semaine prochaine concernant « la convention provinciale 2019-2020 »
- Il est prévu de rencontrer la Député Provinciale chargée du Sport
- Pour l'obtention d'une future convention provinciale, il est convenu de rentrer un dossier sur le fonctionnement général du Comité Provincial et non plus sur la formation seulement. PA s'occupe du dossier 2020-2021.

7) Tour des cellules

- Compétitions :
JCB nous fait part des quelques inquiétudes qu'il a au niveau du portail et de la programmation de certaines rencontres (coupe ou championnat). La question sera posée à JCD pour éclaircir la situation « portail »
- Communication
Le CP sur planche sur l'idée de structurer sa communication

8) FVWB : état des lieux, point de la situation, préparation de la visite du Président

- Le CP rencontrera le Président de la FVWB le 29/9 (les points) :
- La crise du COVID
- Réforme du championnat
- Réforme des statuts de la FVWB
- Une réunion s'est tenue entre les Présidents des entités (Ht et BW manquants) afin de préparer au mieux la future AG FVWB.
- Plus d'informations après la 2ème rencontre des Présidents qui se tiendra dans les prochaines semaines.
- PA va demander à la FVWB pour ajouter l'autorisation de jouer avec les ballons MIKASA V200W et MIKASA V300W à l'article « homologation des ballons ».

- Divers- Feuille de match réserve (PG)
Liège utilisera la feuille réserve électronique. Un communiqué sera envoyé aux clubs.
- Publication des statuts au moniteur (JCB) PG et CC vont s'occuper de rassembler tous les documents et de les déposer au Greffe
- Document à mettre en ligne : situation « sanitaire » des salles (MV)
Suite à la demande d'Anne Cuvelier (LG199 – Verviers), un courriel sera envoyé prochainement à tous les Référents COVID-19.
Nous leur poserons la question :
Quelles sont les mesures mises en place dans les salles respectives aux clubs ?

P. ACHTEN
Président

M. VANDEVELD
Secrétaire

PV de la réunion de l'OA du 29 septembre 2020

Début de la séance à 19h10 - Fin de la séance à 22h30

Présents	Jean-Claude Baccus, Patrick Decraene, Philippe Achten, Philippe Greif, Dominique Reterre, Marc Vandeveld, Pascal Schmets, David Brozak, Christian Greif, Jean-Caude Debatty
Absente excusée	Claude Cormeau

- *Rencontre avec le Président de la FVWB (19h10 -> 20h20)*
 - ✓ Situation : crise COVID-19
 - ✓ Vision stratégique de la compétition (-> réforme de la compétition)
 - ✓ Réforme des statuts de la FVWB
- *Reprise de la compétition*
 - ✓ Lecture du protocole arbitrage et adaptation
 - ✓ Lecture du protocole compétition et adaptation
- *Subside provincial (le point sur la situation)*
 - ✓ Nous avons reçu une réponse négative pour le subside 2019-2020
 - ✓ La procédure pour l'obtention du subside 2020-2021 est en cours
- *Débriefing du colloque du 25 septembre*
 - ✓ Les deux formateurs ont accueilli 23 participants pour ce premier colloque de la saison organisé par le CP Liège
 - ✓ Domique Reterre nous fait un petit compte rendu vu sa participation
- *Trésorerie*
 - ✓ Les rappels des inscriptions et des versements pour la caisse de compensation seront expédiés au lendemain des délais fixés.
- *Tour des cellules*
 - ✓ Formation
 - - David nous fait un compte rendu sur les deux premières séances d'entraînement du PLD
 - - Suite au débriefing des premiers we, une adaptation de l'organisation est en cours
 - ✓ Compétition :
 - ✓ Spa N2M a déclaré forfait général
 - ✓ Christian nous fait signaler que quelques listes de force sont manquantes à ce jour
 - ✓ Les 4 équipes des rencontres 12121 (P2M) et 23033 (P2BD) sont déclarées « forfait administratif » pour manque de listes de force
 - ✓ Christian demande l'accès des feuilles de matchs de FVWB et VB
- *Divers*
 - ✓ Avancement du document sur les particularités des salles (situation sanitaire)
Le document sera publié pour le jeudi 01/10/2020

PV de la réunion de l'OA du 6 octobre 2020 Début de la séance à 19h10 - Fin de la séance à 21h35

Présents Jean-Claude Baccus, Patrick Decraene, Philippe Achten, Philippe Greif, Dominique Reterre, Marc Vandeveld, Pascal Schmets, Christian Greif, Jean-Claude Debatty, Claude Cormeau

Absent excusé David Brozak

-
- Adresse covid@volleyliege.be
 - ✓ La redirection de cette adresse est revue (nous retirons l'arbitrage et la communication)
 - Communiqué du Gouverneur le Liège – port du masque
 - ✓ Suite à ce communiqué, nous revoyons le protocole et nous « imposons » le port du masque (sauf pour les joueurs qui exercent)
 - VolleySpike
 - ✓ Beaucoup de petits soucis de mise en route sont revenus auprès de Philippe Greif. Le mode d'emploi sera revu prochainement avec l'ajout de ces petits détails
 - ✓ Le CP décide d'imposer le changement de côté durant les rencontres sauf au 3^{ème} set des réserves
 - Règles sanitaires dans nos salles
 - ✓ Un dernier rappel sera envoyé à tous les clubs afin que les retardataires nous fassent part des règles sanitaires dans leur salle
 - PLD et Coupe Marcel Bodart
 - ✓ Le CP a décidé d'annuler la coupe Marcel Bodart
 - ✓ Le CP a décidé de suspendre les entrainements du PLD jusqu'au 31/12/2020
 - ✓ Le CP a décidé d'annuler le championnat du PLD qui devait se défendre en P3AM
 - Tour des cellules
 - ✓ Compétition :
Jean-Claude et Christian nous font part des manquements de liste de force pour certain clubs.
Après un vote à la majorité, le CP confirme sa décision antérieure (forfait administratif et pas d'amende) en application des art 15 et 16 du règlement de compétition.
 - Divers
 - ✓ Philippe Greif nous explique la situation qu'ont rencontré les clubs francophones pour les matchs les opposants à une équipe flamande.
Aucun club francophone n'avait accès à la feuille de match électronique.
Un code d'accès à admin2 était nécessaire pour se connecter.
 - ✓ JCD doit proposer les « montées/descentes » pour le prochain OA.

P. ACHTEN
Président

M. VANDEVELD
Secrétaire

PV OA du 10 novembre 2020 – Visio-conférence

Début de séance à 19h10 – Fin de séance à 20h40

Présents P. ACHTEN, D. RETERRE, M. VANDEVELD, P. DECRAENE, C. GREIF, JC DEBATTY,
C. CORMEAU, P. GREIF, JC BACCUS, P. SCHMETS

Excusé D. BROZAK

1) Point sur la suite de la compétition

Les entités et la FVWB reprendront leurs championnats respectifs sous la condition votée par les dirigeants des clubs (voir le communiqué publié sur le site www.volleyliege.be du 6/11/20)

2) Trésorerie -> aide maximale aux clubs

- 11 clubs ont payé la totalité de la compensation d'arbitrage, un 12^e club a payé la deuxième partie -> ces montants seront remboursés aux 12 clubs.
Les clubs seront prévenus par la trésorerie rapidement
- Les inscriptions à la CMB seront remboursées rapidement aux participants
- Le CP analysera les possibilités de ristourne éventuelles aux clubs pour le 31/12/20
- Le dossier pour une éventuelle convention provinciale sera soumis au Conseil déposé au Cabinet de la Député Provincial en décembre ; CC communiquera les infos demandées dans les meilleurs délais

3) Finales francophones des jeunes : champions liégeois

- Les finales francophones et nationales sont maintenues
- Pascal Schmets va revoir les possibilités d'organiser un éventuel « nouveau » championnat ou un « système » de tournoi
- Un nouveau formulaire d'inscription sera envoyé aux clubs (en fonction de l'actualité sanitaire)
- Un groupe de travail sera mis en place au sein du CP afin d'aider PS dans sa mission

4) Divers

- Indemnité de formation : une proposition a été faite et sera déposée à la FVWB pour l'AG de janvier 2021
- Nous avons reçu la décision de la Commission de 1^{ère} Instance suite à la réclamation du club de Spa (forfait pour manque de liste de force – à la cellule compétition).
La 1^{ère} Instance demande au CP d'annuler le forfait -> nous n'irons pas en Appel
- « Je bouge pour mon club » : Aide mise en place par la Ministre Francophone des Sports et à laquelle beaucoup de clubs ont participé.
La FVWB n'a reçu aucune information concernant cette activité et n'a donc pas pu faire suivre leur soutien aux clubs
- Philippe Achten demande si les membres du CP ont des nouvelles concernant l'enquête de l'AISF -> état financier des clubs
- Le travail associatif : rien de nouveau à l'heure actuelle

PV OA du 2 décembre 2020 – Visio-conférence

Début de séance à 19h00 – Fin de séance à 20h40

Présents P. ACHTEN, D. RETERRE, D. BROZAK, P. DECRAENE, C. GREIF, JC DEBATTY,
C. CORMEAU, P. GREIF, JC BACCUS

Excusés P. SCHMETS, M. VANDEVELD

1) Aide aux clubs vu la situation Covid-19

La facture relative à la cotisation administrative provinciale et calculée en fonction du nombre d'affiliés au 31/12 normalement adressée aux clubs en janvier ne sera pas émise cette année compte tenu de la situation exceptionnelle de cette saison. Une communication sera adressée aux clubs.

2) Subside de la Province de Liège

Notre dossier sera soumis au Collège en décembre 2020. Quelques corrections ont été apportées au bilan et au budget afin de se conformer aux exigences de la Province.

3) Finales francophones et nationales des jeunes

Actuellement, les finales francophones et nationales des jeunes sont maintenues si les conditions sanitaires permettent l'organisation. Le point concernant la désignation des champions pour notre province est reporté à l'ordre du jour de l'OA de janvier (attendre le CNS du 15 janvier 2021). En attendant, une communication partira vers les clubs.

4) Le volley en 2021 ?

Compte tenu du CNS du 27 novembre dernier, il est peu probable que les entraînements indoor pourront reprendre avant le 15 janvier 2021. Plusieurs pistes sont mises en avant pour pratiquer le volley et maintenir un challenge.

5) Sélections provinciales et PLD

- **Sélections provinciales**

L'interprovinces du 3 janvier à Limal est annulé. La question se pose de savoir si un travail se poursuit ou pas au niveau du groupe vu l'incertitude pour le mois en avril ?

- **PLD**

Les réservations à Soumagne peuvent déjà être annulées jusque fin janvier. Les clubs seront probablement réticents à envoyer leurs joueurs au PLD et ce afin d'éviter le mélange des bulles.

Ces deux points seront mis à l'ordre du jour de janvier afin d'avoir une vue un peu plus précise pour la suite de la saison et envisager des entraînements spécifiques en fonction des mesures sanitaires.

6) Divers

- Le parquet a remis une proposition de transaction pour les 6 clubs qui se sont groupés pour contester les forfaits pour non-respect de l'article 15 – liste de force : acceptation de celle-ci – affaire clôturée

- La remorque utilisée dans le cadre des journées « découverte » n'est plus utilisée. L'OA décide de la vendre au prix de 1000 €. Le renom pour la location de l'emplacement à Ensival qui servait à la remise doit être envoyé (voir le contrat pour avoir les conditions et négocier un délai le plus court possible)
- Le prochain OA est fixé au 19 janvier 2021 à 19h**30** en vidéo-conférence.

P. ACHTEN
Président

D. RETERRE
Secrétaire de séance

PV CA du 3 février 2021 – Visio-conférence

Présents P. ACHTEN, D. RETERRE, C. CORMEAU (20h00), P. DECRAENE, M. VANDEVELD, JC DEBATTY, D. BROZAK, P. GREIF, JC BACCUS, P. SCHMETS

Excusé C. GREIF

La séance est ouverte à 19h30

1) Finales Francophones et Nationales des Jeunes

- Rappel de l'OA du 2 décembre 2020 :
« Actuellement, les finales francophones et nationales des jeunes sont maintenues si les conditions sanitaires permettent l'organisation. Le point concernant la désignation des champions pour notre province est reporté à l'ordre du jour de l'OA de janvier (attendre le CNS du 15 janvier 2021). En attendant, une communication partira vers les clubs. »
- Rien n'est encore décidé au niveau de la FVWB (Francophones) ou de VB (Nationales), il faudra être attentif aux décisions Gouvernementales.
- Une deadline sera néanmoins demandée afin de pouvoir s'organiser au mieux et ainsi préparer (si possible) les « sélections » des équipes de jeunes (inscriptions -> tournois).
- Un des lieux destiné aux finales francophones n'est plus accessible -> centre de vaccination. Une solution sera recherchée avec la FVWB et les organisateurs.
- Si les finales francophones doivent se dérouler MAIS SANS PUBLIC, la FVWB prendra les frais à sa charge.
- Au niveau de la Province, SI NOUS POUVONS organiser des tournois de qualification, nous envisageons d'inviter des équipes venant des autres Provinces.

2) Remettre une coupe (Bodart ou autre) sur pied pour redonner de la vie à notre fin de saison.

- Nous attendons les règles sanitaires imposées par le Gouvernement pour lancer une éventuelle activité.

3) Installation des entrainements provinciaux pour les moins de 12-13 ans en fonction de l'interprétation de la Ministre

- Il est difficile d'imaginer une telle chose vu qu'il est souhaité que les jeunes de moins de 13 ans ne participent qu'à une seule activité extra-scolaire par semaine.
Nous attendons les futures décisions Gouvernementales

4) Proposer des entrainements provinciaux U18-U21 (à définir)

David nous explique sa proposition :

- Pour les ados, il n'y a plus d'inter-provinces -> proposer des tournois de Beach (en Province) Voir au niveau des infrastructures.
- A l'heure actuelle, seuls les « jeunes talents » peuvent se réunir en salle (à condition d'être dans la même bulle sportive).

5) Communication pour le PLD (futur)

- Marc va se renseigner pour utiliser au mieux l'application « SportEasy » et ainsi faciliter la communication avec les joueurs (les parents) susceptibles d'intégrer les séances d'entraînement du PLD.

- Un contact sera pris avec les modérateurs.
- Une demande sera faite à tous les clubs pour que le fichier « coordonnées des membres » soit mis à jours sur le portail FVWB.

6) Campagne de recrutement des jeunes arbitres

- Une Newsletter va être rédigée par Philippe A. et Patrick et envoyée à tous les affiliés se situant dans la tranche d'âge de 16 à 35 ans (+ de 1200 affiliés).
- Le contenu principal de cette newsletter sera de mettre en valeur la possibilité de devenir arbitre via la formation « e-learning ».

7) Trésorerie

Jean-Claude B. nous fait un résumé de la situation financière et du bilan 2020-2021

- Finalisation de la caisse de compensation. Un remboursement sera effectué aux clubs au prorata des matchs joués par équipe toutes divisions confondues.
- Convention provinciale, nous attendons toujours des nouvelles.
- Le CP a décidé de rembourser les inscriptions des équipes pour la saison 2020-2021 en divisions provinciales et loisirs ainsi que les inscriptions de la coupe loisirs.

8) Ré-écriture des statuts à soumettre à l'AGO du 12 juin 2021

- Philippe G. se charge de terminer le travail interrompu en 2020 suite à la crise sanitaire.

9) Les investissements prévu en 2020 pour les membres du CP

- Philippe A. et C. Greif font la demande pour l'achat d'un nouveau PC -> accord du CP
Les membres du CP souhaitent utiliser les mêmes programmes de bureautique.
- Pascal se renseigne auprès des fournisseurs de la FVWB pour connaître les conditions et les possibilités.

10) Révision du rapport du Stagiaire (fin 2017) – passage du 4/4 au 6/6

- Tous les membres du CP ont été invités à relire le rapport de Benoît Le Men, « Management des organisations sportives ».
- Le CP s'interroge sur la possibilité d'organiser des stages avec les jeunes de 12-15 ans - plus de 600 jeunes à Liège -> différents niveaux ...
- Cette organisation pourrait voir le jour fin 2021 voir en été 2022 !

11) Divers

- Philippe G. nous fait un petit résumé sur la situation concernant le travail associatif. Afin de ne pas « mal informer » les clubs et/ou les arbitres dans la rédaction de ce PV, nous invitons ces derniers à contacter directement notre responsable des statuts et règlements si vous avez des questions.
- La remorque est venu à Claude
- Le matériel se trouvant dans la remorque est vendu au club de Tihange (qui l'utilise pour les formations dans les écoles).
- L'AGO FVWB se déroulera le 27 mars 2021
- L'AGO Liège se déroulera le 12 juin 2021. Un appel à candidature pour l'organisation sera envoyé prochainement.

La séance est levée à 22h30

P. ACHTEN
Président

M. VANDEVELD
Secrétaire



PV CA du 16 mars 2021 - Liège

Présents P. ACHTEN, D. RETERRE, P. DECRAENE, M. VANDEVELD, JC DEBATTY, D. BROZAK, P. GREIF, JC BACCUS, C. GREIF

Excusés P. SCHMETS, C. CORMEAU

La séance est ouverte à 19h00

1) **Préparation du budget 2021-2022**

- Relevé des intentions de chaque cellule
- Tous les membres du CP doivent remettre leurs besoins pour le prochain OA (28 avril 2021)

2) **Préparation du championnat 2021-2022**

- Inscriptions des équipes (une newsletter sera envoyée à tous les clubs pour connaître les intentions pour la future saison)
- Composition des séries (JCD nous fera une proposition dans les prochains jours)
- Homologation des salles (JCD nous signale que tout est OK)
- BO spécial (une équipe de travail de 6 membres du CP minimum se réunira le 24 mars 2021)
- Règlement de compétitions (une équipe de travail de 6 membres du CP minimum se réunira le 24 mars 2021)
- Deux clubs liégeois souhaitent désinscrire leur équipe au niveau VolleyBelgium et la réinscrire au niveau FVWB (PROM). La question sera posée au CA de la FVWB le mercredi 17 mars.

3) **Trésorerie**

- Analyse du bilan (situation au 14 mars 2021)

4) **Divers**

- Relecture de la convocation pour l'AGO RCPLg du 12 juin 2021 (la convocation sera envoyée à tous les clubs pour le 13 avril 2021)

La séance est levée à 21h30

P. ACHTEN
Président

M. VANDEVELD
Secrétaire



PV équipe de travail (règlement) du 24 mars 2021 – (visio-conférence)

Présents P. ACHTEN, M. VANDEVELD, JC DEBATTY, P. GREIF, JC BACCUS , C. GREIF

Excusés P. SCHMETS, C. CORMEAU, D. RETERRE, P. DECRAENE, D. BROZAK

La séance est ouverte à 19h00

1) Relecture du règlement de compétitions et adaptation

- Acté à l'unanimité par les personnes présentes

2) Relecture du BO Spécial

- Acté à l'unanimité par les personnes présentes

La séance est levée à 20h15

P. ACHTEN
Président

M. VANDEVELD
Secrétaire



PV de l'OA du 28 avril 2021 - Thimister

Présents P. ACHTEN, M. VANDEVELD, JC DEBATTY, P. GREIF, JC BACCUS, D. RETERRE,
P. SCHMETS (19h30), C. CORMEAU, P. DECRAENE, D. BROZAK (19h30)

Excusé C. GREIF

La séance est ouverte à 19h15

1) Préparation de l'AG FVWB du 15 mai 2021

En présence des trois (3) représentants des clubs liégeois aux AG de la FVWB

- Prise de connaissance de l'ODJ
- Analyse de tous les points de l'ODJ

2) Préparation de l'AGO RCPLg du 12 juin 2021

- L'AGO se déroulera à Waremme (Pôle Ballons)
- Etude et présentation du budget 2021-2022
- Etude et présentation du bilan 2020-2021

3) Divers

- Compétition : JCD nous présente le calendrier 2021/2022 -> acté par le CP.
- Compétition : un club s'est renseigné auprès de la Cellule pour voir si les frais de non-inscription d'une équipe montante de 2019/2020 seraient facturés. Le CP prend la décision de supprimer cette amende pour « cas exceptionnel COVID ».

La séance est levée à 23h10

P. ACHTEN
Président

M. VANDEVELD
Secrétaire

PV de l'OA du 10 mai 2021 - Thimister

Présents P. ACHTEN, M. VANDEVELD, JC DEBATTY, P. GREIF, JC BACCUS, D. RETERRE,
P. SCHMETS, C. CORMEAU, P. DECRAENE, D. BROZAK

Excusé C. GREIF

La séance est ouverte à 19h10

1) Préparation de l'AG FVWB du 15 mai 2021

- Lecture des amendements reçues des différentes Provinces
- Lecture du rapport d'activités
- Prise de connaissance des candidatures des différents postes à pourvoir
- Nos représentants à l'AG de la FVWB du 15 mai 2021 seront Philippe Greif, Pascal Schmets, David Brozak et Philippe Achten. Les procurations de Claude Cormeau, Alain Cabay et Patrick Defays leurs ont été remises.

2) Préparation de l'AGO RCPLg du 12 juin 2021

- L'AGO se déroulera à Waremme (Pôle Ballons)
- Présentation du budget
- Présentation du bilan

3) Divers

- Compétition : JCD nous fait part de l'arrêt de 3 équipes Messieurs et de 4 équipes Dames
- Compétition : JCD nous présente les séries
- Formation : Il y aura une équipe jeunes filles PLD niveau P2 + une équipe jeunes gens PLD niveau P2 – Marc s'occupera de communiquer avec les clubs afin de présenter le calendrier de ces deux équipes.
- Formation : L'organisation des rencontres du PLD -> un membre de l'OA sera délégué + l'équipe visiteuse qui sera chargée de la feuille de match.
- Prochain OA le mercredi 9 juin 2021

La séance est levée à 21h00

P. ACHTEN
Président

M. VANDEVELD
Secrétaire



Présence : P. Achten, P. Greif, M. Vandeveld, C. Cormeau, D. Brozak, P. Decraene,
P. Schmets, D. Reterre, J.C. Debatty, J.C. Baccus

Absences : /

Excusés : Ch. Greif

1 – Préparation de l'AGO du 12 juin 2021

- Le Comité provincial sera présent à 8h30 (Marc se charge de prévenir le VBC Waremmé)
- Accueil des représentants des clubs : Pascal Schmets et Philippe Greif
- Lecture de l'ODJ de l'AGO

2 – Tour des cellules

Arbitrage -> Patrick Decraene

- La réunion des arbitres se déroulera le 06/09/21 à la Maison des Sports
- Plan de recrutement : Un appel à candidat sera lancé pour la formule e-learning, un module 1 et 2 pendant les stages d'été organisés par les clubs seront proposés à ces derniers

Jeunes -> Pascal Schmets

- La réunion des clubs des jeunes se déroulera le 30/08/21 à la Maison des Sports
- Le championnat des jeunes débutera le we du 02/10/21

Formation -> David Brozak

- David fait le point sur les différents projets présentés à la FVWB par la cellule technique.
- Une réunion est organisée avec les responsables techniques des entités et les entraîneurs.
- Au prochain OA, David invitera le responsable technique de la Province (Gilles Lombart)

Compétitions -> Jean-Claude Debatty

- Les numéros pivots donnés aux équipes de la Province (pour la création des calendriers) ont été calqués de la FVWB.

Début de séance : 19h00

Fin de séance : 21h20

Philippe Achten, Président

Marc Vandeveld, Secrétaire

Contact : Secrétariat : Marc Vandeveld – 0474 957 975 – secretaire@volleyliege.be

Siège Social : Rue du Parc, 16 – 4300 Waremmé